FIDEICOMISO PÚBLICO PROGRAMA ESCUELAS DE CALIDAD

Este Fideicomiso encargado de la operación del Programa Escuelas de Calidad (PEC) el cual representa una evolución en la arquitectura del sistema educativo con nuevas formas para la toma de decisiones y el manejo de los recursos, fundamentada en la autonomía escolar, la participación social y la rendición de cuentas, situación que permitirá operar con la diversidad étnica, cultural, social y económica que tiene Puebla para garantizar mejores escuelas para los niños y jóvenes de la entidad.

La autogestión escolar, representa la propuesta del PEC, empoderando, facultando y orientando al propio colectivo escolar para generar proyectos de mejora, contextualizados a partir de la problemática particular de cada institución. Este modelo pedagógico ha implementado la cultura de la planeación, que permite tener rumbo claro a las escuelas para trabajar en conjunto por mejores resultados, lo cual ha demostrado su efectividad al mejorar el funcionamiento de las escuelas.

En apego a la filosofía de democracia, justicia y progreso de la Administración estatal actual, este programa se compromete a reforzar su enfoque de equidad y al desarrollo profesional de las escuelas, supervisiones y jefaturas de sector.

Las escuelas localizadas en las zonas socioeconómicas de mayor desventaja son las más apoyadas proporcionándoles capacitación de alto nivel a los maestros, en el entendido de que el aprendizaje permanente es una necesidad para todos, pero más aún, para quienes son educadores.

El PEC se conduce con la responsabilidad y compromiso que el ejecutivo estatal ha establecido como política de respeto y cumplimiento a la sociedad, revolucionar la enseñanza y atacar las desigualdades de aprendizaje, contribuyendo a que todos los niños y niñas poblanas disfruten del derecho de aprender, y encuentren en la educación básica impulso suficiente para transitar hacia una ciudadanía y vida plena.

FIDEICOMISO PÚBLICO PROGRAMA ESCUELAS DE CALIDAD

Las diversas acciones del PEC tuvieron como propósito:

Garantizar dos jornadas de acompañamiento para los jefes de sector y supervisores escolares para su formación como líderes de la mejora en el aprendizaje de niños y jóvenes.

Asignar a 573 supervisiones escolares y/o jefaturas de sector, recursos financieros para equipamiento.

Impulsar 3407 comunidades escolares para que realicen la planeación estratégica escolar como una herramienta eficaz para mejorar su funcionamiento y logro académico.

Implementar una oferta de fortalecimiento profesional a nivel de especialidad dirigida a supervisores que respondan a las problemáticas particulares de los niveles y modalidades educativas para mejorar los resultados de aprendizaje.

Realizar una jornada de capacitación financiera dirigida a directores y padres de familia para optimizar el uso eficiente de los recursos públicos asignados al programa a través de su transferencia oportuna a las escuelas.

FIDEICOMISO PÚBLICO PROGRAMA ESCUELAS DE CALIDAD

Los principales resultados del PEC fueron los siguientes:

Se realizó un curso de fortalecimiento profesional a nivel de especialidad dirigida a supervisores que responden a la problemática particular de los niveles y modalidades educativos para mejorar los resultados de aprendizaje. (100%).

Se asignó apoyo financiero y equipamiento a supervisiones escolares y jefaturas de sector de acuerdo a sus necesidades. (100%).

Se impulsaron a 3,407 comunidades escolares para que realizaran la planeación estratégica a través del plan de mejora escolar como una herramienta eficaz para mejorar su funcionamiento y logro académico. (100%).

Se realizó la transferencia del apoyo económico a 3,192 escuelas para contribuir al logro de los objetivos establecidos en sus planes de mejora. (100%).

Se realizó la entrega del material interactivo de auto capacitación financiera a través de los niveles educativos, direccionados a las escuelas beneficiadas del PEC. (100%).